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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:
“Buenas noches señoras y señores integrantes del Honorable Ayuntamiento de Zacatecas, sean
ustedes bienvenidos a la Sesión Extraordinaria número 35 de Cabildo. Le solicito al señor
Secretario tome la lista de asistencia, y en su caso, declare la existencia de quórum legal para
sesionar”.
__________________________________________________________________
__________________________________________________________________

1.- Lista de Asistencia:
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago
procedió a pasar lista, encontrándose presentes: “El Ciudadano Presidente Municipal de
Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo, la C. L.A.E. Síndica Municipal, María Concepción
Irene García Almeida, los Ciudadanos Regidores: 1.-J. Jesús Reyes Beltrán, 2.- M.M.P. Yazmín
Barrón Ortiz, 3.- T.S. María del Refugio López Escobedo, 4.- Javier Quiñones Botello, 5.- Lic.
Daniela Natalia Hernández Delgadillo, 6.- L.A. Carlo Lara Muruato, 7.-C.P. María de Jesús
Cerros Ozuna, 8.- L.M. José Xerardo Ramírez Muñoz, 9.-L.A.A.M. Ana Cecilia Espino Salas, 10.-
Arq. Josué Miranda Castro, 11.- María Silvia Mendoza Rincón, 12.- L.D.G. Francisco Javier Trejo
Rivas y 13.- M.A.P. Hiram Azael Galván Ortega. No así el Regidor C. Pedro González Quiroz
quien envió el justificante correspondiente”.
__________________________________________________________________
_________________________________________________________________

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago:
“Informo a la Honorable Asamblea que son 15 asistencias con derecho a voz y voto, más el
Secretario con voz informativa, por lo tanto, se declara que existe quórum legal para sesionar”.
__________________________________________________________________
__________________________________________________________________

El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:
“Con fundamento en lo dispuesto por los artículos 119 fracción XI de la Constitución Política del
Estado; 41, 42, 43 y 74 fracci8ón II, de la Ley Orgánica del Municipio; y 32 del Reglamento
Interior del Honorable Ayuntamiento de Zacatecas, se inicia esta Sesión Extraordinaria de
Cabildo y se declaran válidos los acuerdos que en ella se tomen. Solicito al señor Secretario que
continué con el desarrollo de la sesión. Adelante señorita Síndico”.
__________________________________________________________________
__________________________________________________________________

La C. Síndica Municipal, L.A.E. María Concepción Irene García Almeida:
“Señor Presidente, solicitarle y al Honorable Cabildo, si nos pudieran permitir integrar un punto
que corresponde al orden del día, un punto que corresponde al Comité de Valuación, Revisión y
Valuación de Inventarios”.
__________________________________________________________________
__________________________________________________________________

El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:
“Gracias señorita Síndico, señor Secretario que se someta la consideración del Pleno del Cabildo,
si es de autorizarse la modificación del orden del día”.
__________________________________________________________________
__________________________________________________________________

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago:
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“Bien señores Regidores, Síndico, vamos a tomar la votación para que levanten  la mano quienes
estén de acuerdo que dentro del orden del día se  modifique e integre un último punto
correspondiente a la  Metodología propuesta para el  funcionamiento del Comité de Valuación,
Revisión y Valuación de Inventarios. Quienes estén a favor levante su mano. Es aprobado por
unanimidad de votos”.
__________________________________________________________________
__________________________________________________________________

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago:
“Me permito darle lectura al orden del día propuesto para esta sesión extraordinaria:

1.- Lista de Asistencia y, en su caso, declaración de Quórum Legal para Sesionar.

2.- Discusión y, en su caso, aprobación del Orden del Día.

3.- Discusión y, en su caso, aprobación del dictamen que presente la Comisión Edilicia de
Hacienda Pública y Patrimonio Municipal respecto a la aprobación de préstamo a corto plazo y
anticipo de participaciones solicitado a la Secretaría de Finanzas de Gobierno del Estado.

4.- Discusión y, en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión Edilicia de
Hacienda pública y Patrimonio Municipal respecto a la aprobación para destinar lo recaudado de
la venta de los 48 vehículos que fueron dado de baja del patrimonio municipal, para compra de
vehículos para la Secretaría de Servicios Públicos Municipales.

5.- Discusión y, y en su caso, aprobación del dictamen que presentan las Comisiones Edilicias de
Reglamentos e Iniciativas de Ley y turismo, Arte y Cultura, para la presentación y, en su caso,
aprobación del Programa y Reglamento de Vigías del Patrimonio Cultural del Municipio de
Zacatecas

6.- Presentación de la metodología de trabajo para el Comité de Valuación, Revisión y Valuación
de Inventarios del Ayuntamiento de la Capital de Zacatecas”.
__________________________________________________________________
__________________________________________________________________

El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:
“Gracias señor Secretario, le solicito consulte a los integrantes de este Honorable Ayuntamiento,
si es de aprobarse el proyecto del orden del día”.
__________________________________________________________________
__________________________________________________________________

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago:
“Señoras y Señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita manifestar el
sentido de su voto, de forma económica, con relación a la aprobación del orden del día. Informo
que se aprueba por unanimidad de votos”. (Punto de acuerdo número AHAZ/605/2015).
__________________________________________________________________
__________________________________________________________________

El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:
“Solicito al señor Secretario continúe con el desarrollo de la sesión”.
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__________________________________________________________________
__________________________________________________________________

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago:
“Informo al Honorable Ayuntamiento que el siguiente punto del orden del día es el punto
número: 3.- Discusión y, en su caso, aprobación del dictamen que presente la Comisión Edilicia
de Hacienda Pública y Patrimonio Municipal respecto a la aprobación de préstamo a corto plazo
y anticipo de participaciones solicitado a la Secretaría de Finanzas de Gobierno del Estado”.
__________________________________________________________________
__________________________________________________________________

El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:
“Se le concede el uso de la voz a la L.A.E. Síndica Municipal, María Concepción Irene García
Almeida, pero me dicen que  a nombre de la Comisión dará cuenta al Honorable Ayuntamiento
el Regidor Carlo Magno Lara Muruato en qué consiste el dictamen presentado”.
__________________________________________________________________
__________________________________________________________________

El C. Regidor, L.A.E. Carlo Magno Lara Muruato:
“Con su permiso señor Presidente y Honorable Cabildo,  buenas noches, correspondiente al
número cuatro de esta sesión extraordinaria se presenta por parte de la Comisión de Hacienda y
Patrimonio Municipal el siguiente dictamen:
__________________________________________________________________
__________________________________________________________________
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:
“Gracias señor Regidor. Sí algún integrante de este Cuerpo Colegiado desea intervenir, tome lista
de las participaciones”.
__________________________________________________________________
__________________________________________________________________

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago:
“Quién desee participar, en primera ronda”.
__________________________________________________________________
__________________________________________________________________

El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:
“De no haber participaciones señor Secretario, le solicito que pasemos a la votación que
corresponde”.
__________________________________________________________________
__________________________________________________________________

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago:
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita manifestar el
sentido de su voto, con fundamento en lo dispuesto por los artículos 48 y 50 del Reglamento
Interior del honorable Ayuntamiento de Zacatecas, la votación deberá ser nominal, por lo tanto,
solicito que a partir de mi derecha señalen su nombre y apellidos y el sentido de su voto:
Regidora Yazmín Barrón Ortiz, a favor.
Regidora María de Jesús Cerros Ozuna, a favor.
Regidora Ana Cecilia Espino Salas, a favor.
Regidor Hiram Azael Galván Ortega, a favor.
Regidora Daniela Natalia Hernández Delgadillo, a favor.
Regidor Carlo Lara Muruato, a favor.
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Regidora María del Refugio López Escobedo, a favor.
Regidora María Silvia Mendoza Rincón, a favor.
Regidor Josué Miranda Castro, a favor.
Regidor Javier Quiñones Botello, a favor.
Regidor José Xerardo Ramírez Muñoz, a favor
Regidor J. Jesús Reyes Beltrán, a favor.
Regidor Francisco Javier Trejo Rivas, a favor.
Síndica Municipal María Concepción Irene García Almeida, a favor.
Presidente Municipal de Zacatecas Licenciado Carlos Aurelio Peña Badillo, a favor.
Se aprueba por unanimidad de votos”. (Punto de acuerdo número AHAZ/606/2015).
__________________________________________________________________
__________________________________________________________________

El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:
“Señor Secretario continúe con el desarrollo de la sesión”.
__________________________________________________________________
__________________________________________________________________

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago:
“Informo al Honorable Ayuntamiento que el siguiente punto del orden del día es punto número:
4.- Discusión y, en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión Edilicia de
Hacienda Pública y Patrimonio Municipal respecto a la aprobación para destinar lo recaudado de
la venta de los 48 vehículos que fueron dado de baja del patrimonio municipal, para compra de
vehículos para la Secretaría de Servicios Públicos Municipales”.
__________________________________________________________________
__________________________________________________________________

El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:
“Se le concede el uso de la voz a la Síndico Municipal, para que dé cuenta al Honorable
Ayuntamiento en qué consiste el dictamen presentado”.
__________________________________________________________________
__________________________________________________________________

La C. LA.E. María Concepción Irene García Almeida, Síndico Municipal:
“Gracias, con su permiso, de igual manera la Comisión Edilicia de Hacienda y Patrimonio
Municipal presenta el siguiente expediente:
__________________________________________________________________
__________________________________________________________________

El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:
“Gracias señorita Síndico. Sí algún integrante de este Cuerpo Colegiado desea intervenir, tome
lista de las participaciones”.
__________________________________________________________________
__________________________________________________________________

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago:
“Quién desee participar, en primera ronda. Adelante Regidor Hiram”.
__________________________________________________________________
__________________________________________________________________

El C. Regidor, M.A.P.  Hiram Azael Galván Ortega:
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“Gracias, nada más felicitar esta iniciativa que se ha hecho por parte de las Comisiones, en el
sentido de recuperar algo de los vehículos que funcionan y que no funcionan, ahí está la chatarra
desde que ya lo veníamos trabajando o viendo desde el año pasado. El poder ayudar un poco en
la economía de los que quisiera o gusten el tratar de comprar  vehículos. Hemos platicado con
Cesar y con la Síndico, en el sentido de que es una excelente iniciativa porque al final de cuentas,
se da preferencia a quienes necesitan esos vehículos, a la mejor muchos de ellos no funcionan,
pero muchos como cascaron, como carrocería, como algo, ayudan mucho para formar o elaborar
algunas tareas, felicitar en ese sentido. Obviamente anexamos a esta participación la iniciativa y
felicitarlos de que ese recurso de que se haga en compraventa, se haga para una causa que al final
de cuentas para bien o mal  está en la mente de la ciudadanía, de las colonias que es el presentar
y el poder resolver lo que de alguna manera es complicado dar cumplimiento cabal y de una
manera total a los servicios públicos municipales, si es un acierto total el hecho de poder
fortalecer esta área para poder trabajar hasta donde se alcance y hasta donde se pueda, entonces,
de alguna manera se abarcan dos aspectos, el primero de que tramitas el asunto de la compra
venta de estos vehículos y la parte de que le das un uso a ese recurso para poder ayudar a los
demás, nada más es una pregunta también, no sé Licenciada Síndico, ¿el sentido de los
mecanismos? Creo que nosotros hemos ido a platicar 2 o 3 asuntos que nos han llegado o
solicitudes, ¿cuál sería el mecanismo para que la sociedad lo conozca un poquito más? Nosotros
nos enteramos porque estamos aquí, de alguna manera nosotros venimos y preguntamos,
algunos los ven en el corralón y van y preguntan, acuden hacia nosotros,  pero no sé si hay un
mecanismo especial para ver como pudieran tramitar la operación de esas 48 unidades que
fueron dadas de baja”.
__________________________________________________________________
__________________________________________________________________

El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:
“Gracias Regidor. Señorita Síndico para hacer un comentario con relación a esto”.
__________________________________________________________________
__________________________________________________________________

La C. Síndico, L.A.E. Síndica Municipal, María Concepción Irene García Almeida:
“Respondiendo a su pregunta, informarle que cuando iniciamos con el proceso y una vez que se
autorizo la baja en Cabildo de los bienes muebles, en este caso la baja de esos vehículos,
comentando con el señor Presidente, a partir de ahí surgió la necesidad y se acercaron un gran
número de trabajadores del Ayuntamiento que nos pidieron que se les tomara en cuenta en la
venta de vehículos, lo comente con el señor Presidente y vimos la necesidad de tomar en cuenta
todas esas solicitudes que teníamos porque bueno, es una forma de estimular a nuestros
trabajadores que ahora sí que trabajan en el Ayuntamiento de Zacatecas, ahorita iniciamos con la
venta a todos los trabajadores que nos hicieron llegar la solicitud y posteriormente ya cuando
concluyamos con todas esas solicitudes que tenemos nos van a quedar todavía vehículos en venta
y vamos a sacar una convocatoria para los que aún no se han enterado incluso un poquito  más
abierto al público en general, pero ese es el mecanismo, pero ahorita le estamos dando tramite a
todos los trabajadores del ayuntamiento, posteriormente se abre una convocatoria para darle un
poco más de apertura y eso nos va a ayudar a concluir este proceso”.
__________________________________________________________________
__________________________________________________________________

El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:
“Gracias señorita Síndico. Señor Secretario si hubiera algún otro comentario en segunda ronda”.
__________________________________________________________________
__________________________________________________________________
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El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago:
“Si hay alguna participación en segunda ronda, adelante”.
__________________________________________________________________
__________________________________________________________________

El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:
“De igual manera reconocer la voluntad del Ayuntamiento, ahora sí que la diligencia que ha
tenido la Síndico Municipal y su equipo para poder dar un buen cause y tramite, primero a la
desincorporación de los vehículos con todas las áreas que se vieron involucradas y segundo
ahora en esta etapa de subastar o vender los vehículos, si le podemos llamar vehículos a los que
en esa condición están para poder con ello beneficiar por un  lado a trabajadores que se han
acercado para poder adquirir estos vehículos a bajo costo, y segundo, para que signifique un
ingreso para el municipio y que mejor que ese recurso que ingrese pueda ser destinado al área de
servicios públicos, donde sabemos que hay un gran reto, donde sabemos que es la exigencia
permanente de la ciudadanía, y que sin embargo hay que resaltar y lo he dicho en otros
momentos, la voluntad, la capacidad y el equipo que ha logrado hacer aun  por las carencias
encabezados por el Secretario Miguel Félix y  esta es una prueba de la confianza que le hemos
tenido, pero que también hay que estar  consciente de que en todas las áreas hay necesidades y
en todas hay recursos que nos hacen falta, pero si en un área le estamos poniendo atención es a
Servicios Públicos Municipales. Aplaudo esta iniciativa del Cabildo, para que de ahí lo que se
recaude es para la adquisición de vehículos de residuos sólidos que es una de las demandas más
latentes y que es algo que estamos buscando atender y cumplir todos los días. Mi reconocimiento
Síndico Municipal, compañeras y compañeros Regidores por esta iniciativa que hoy con la
voluntad y el voto de ustedes hemos de legitimar y darle ese orden administrativo y  respaldar
esa decisión en el tema de legalidad, para que con ello destinar esos recursos a la Secretaría de
Servicios Públicos Municipales. Señor Secretario pasemos a la votación que corresponde”.
__________________________________________________________________
__________________________________________________________________

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago:
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita manifestar el
sentido de su voto, de forma económica, con relación a la aprobación para destinar lo recaudado
de la venta de los 48  vehículos que fueron dados de baja del patrimonio municipal para compra
de vehículos para la Secretaría de Servicios Públicos Municipales. Se aprueba por unanimidad de
votos”. (Punto de acuerdo número AHAZ/607/2015).
__________________________________________________________________
__________________________________________________________________

El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:
“Señor Secretario continúe con el desarrollo de la sesión”.
__________________________________________________________________
__________________________________________________________________

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago:
“Informo al Honorable Ayuntamiento que el siguiente punto del orden del día es el punto
número: 5.- Discusión y, y en su caso, aprobación del dictamen que presentan las Comisiones
Edilicias de Reglamentos e Iniciativas de Ley y turismo, Arte y Cultura, para la presentación y, en
su caso, aprobación del Programa y Reglamento de Vigías del Patrimonio Cultural del Municipio
de Zacatecas”.
__________________________________________________________________
__________________________________________________________________
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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:
“Gracias  señor Secretario se le concede el uso de la voz a la Regidora Ma. Del Refugio López para
que dé cuenta al Honorable Ayuntamiento en qué consiste el dictamen presentado”.
__________________________________________________________________
__________________________________________________________________

La C. T.S. María del Refugio López Escobedo:
“Con su permiso señor Presidente y Honorable Cabildo, buenas noches, permito darle lectura al
siguiente dictamen:
__________________________________________________________________
_______________________________________________________________

El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:
“Gracias Regidora. Sí algún integrante de este Cuerpo Colegiado desea intervenir, tome lista de
las participaciones”.
__________________________________________________________________
__________________________________________________________________

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago:
“Quién desee participar, en primera ronda. Adelante Regidor José Xerardo Ramírez”.
__________________________________________________________________
__________________________________________________________________

El C. Regidor, L.M. José Xerardo Ramírez Muñoz:
“Con su permiso señor Presidente, con el permiso de la Síndico y las y los Regidores,
simplemente resaltar temas como el de turismo, de cultura siempre hay una cara buena, y hay
que resaltar lo que se hace por el estado, por el municipio. Felicitar a la Regidora que preside
dicha comisión que se le ha visto ese desempeño a lo largo de cerca dos años dos meses que se
tienen y  por su puesto a la administración en general, y en este caso al Presidente de
Reglamentos de Ayuntamiento. Este tema me da mucho gusto, porque Zacatecas es de los
primeros y de los pioneros en hacer un Reglamento así, ya que CONACULTA  junto con la
UNESCO desde hace ya prácticamente tres años y medio le había estado citando a los municipios
y nosotros como  integrante de la Legislatura del Estado se hizo ese llamado, ese punto de
acuerdo y desafortunadamente la administración pasada no atendió ese llamado y muchos
municipios  no lo han  hecho porque el patrimonio cultural de la humanidad aunque se centra
solamente en la capital del estado, es un tema en el que varios municipios se tiene una riqueza
importante y aunque no está protegida por la UNESCO si es un patrimonio por supuesto de los
Zacatecanos. Celebrar que haya un programa municipal de vigías es muestra  que este
Ayuntamiento está comprometido con un tema que yo seguiré defendiendo todo el tiempo como
es el turismo, me da gusto que a lo largo de la semana hayamos visto al Presidente Municipal
muy activo en temas de materia turística que creo que lo que se presentó la semana pasada,
acerca del centro mundial de la cerveza, todos eso, el tema de la cámara obscura sigue  sumando
atractivos turísticos y por supuesto a la capital y sin duda alguna en estos 10 meses que le restan
a la capital estoy seguro que esta administración en conjunto con la comisión que preside la
Regidora Cuquis y que siempre ha está comprometida con ese tema por la experiencia al
respecto que tiene y junto con la propia  Secretaría de Turismo Municipal y la propia Secretaria
de Turismo Estatal seguirán trabajando de la mano  para que proyectos como estos sigan
creándose y que nos los dejemos como en saco todo se ha quedado. Esto de verdad en otras
ciudades y en otros estados ha funcionado muy bien y son los principales promotores, los chavos
de 16 o 17 años de edad, que en realidad son los que se suman a este esfuerzo y que son los
principales promotores turísticos y son los que dan la cara realmente y le hablan con pasión al
turista y es la mejor cara que se puede llevar un turista de cualquier ciudad y por supuesto
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además de las bellezas  turísticas que tenemos, seguimos fomentando que existen este tipo de
programas, este tipo de situaciones que prácticamente no le cuestan al municipio y que es lo
mejor dado la circunstancia económica, que es lo mejor y lo celebro de nueva cuenta felicidades
Regidores y Presidente, al equipo de la Secretaría y de ser aprobado lo repito será de los pioneros
en el estado y creo que de leas ciudades patrimonio de la humanidad también de los primero es
en hacer este tipo de esfuerzos que se suma en materia federal”.
__________________________________________________________________
__________________________________________________________________

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago:
“Para una segunda ronda quien desee intervenir por favor, adelante Regidor Carlo Magno”.
__________________________________________________________________
__________________________________________________________________

El C. Regidor, L.A.E. Carlo Magno Lara Muruato:
“Simplemente para agradecerle a la Secretaria de Gobierno, al cuerpo jurídico, a la Secretaría de
Desarrollo Económico, a la gente que trabaja en la Casa de Cultura y a la Comisiones Unidas, las
Comisiones de Cultura y al as  Comisiones de Reglamento que trabajamos en conjunto y aquí se
demuestra que Zacatecas es punta de lanza, es el único Reglamento en estado que inclusive se
está manejando, es el primero que se maneja en la capital como muchos otros reglamentos, es
punto de lanza, pero sobre todo reconocer que el trabajo que la Secretaría de Gobierno, el cuerpo
jurídico, a la Secretaría de Desarrollo Económico, la gente que trabaja en la Casa de Cultura y a la
Comisiones Unidas nos pusimos de acuerdo por el bien de Zacatecas, solamente eso, es cuánto y
reconocer Presidente porque esta fue una indicación de tu parte hacia la Secretaria de Desarrollo
Económico de que se trabaje y se trabajo bien”.
__________________________________________________________________
__________________________________________________________________

El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:
“Gracias Regidor. De no haber participaciones señor Secretario, le solicito que pasemos a la
votación que corresponde”.
__________________________________________________________________
__________________________________________________________________

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago:
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, con fundamento en lo
dispuesto por los artículos 48 y 50 del Reglamento Interior del Honorable Ayuntamiento de
Zacatecas, la votación deberá ser nominal, por lo tanto, solicito que a partir de mi derecha,
señalen su nombre y apellidos y el sentido de su voto:
Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita manifestar el
sentido de su voto, con fundamento en lo dispuesto por los artículos 48 y 50 del Reglamento
Interior del honorable Ayuntamiento de Zacatecas, la votación deberá ser nominal, por lo tanto,
solicito que a partir de mi derecha señalen su nombre y apellidos y el sentido de su voto:
Regidora Yazmín Barrón Ortiz, a favor.
Regidora María de Jesús Cerros Ozuna, a favor.
Regidora Ana Cecilia Espino Salas, a favor.
Regidor Hiram Azael Galván Ortega, a favor.
Regidora Daniela Natalia Hernández Delgadillo, a favor.
Regidor Carlo Lara Muruato, a favor.
Regidora María del Refugio López Escobedo, a favor.
Regidora María Silvia Mendoza Rincón, a favor.
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Regidor Josué Miranda Castro, a favor.
Regidor Javier Quiñones Botello, a favor.
Regidor José Xerardo Ramírez Muñoz, a favor
Regidor J. Jesús Reyes Beltrán, a favor.
Regidor Francisco Javier Trejo Rivas, a favor.
Síndica Municipal María Concepción Irene García Almeida, a favor.
Presidente Municipal de Zacatecas Licenciado Carlos Aurelio Peña Badillo, a favor.
Se aprueba por unanimidad de votos”. (Punto de acuerdo número AHAZ/608/2015).
__________________________________________________________________
__________________________________________________________________

El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:
“Señor Secretario continúe con el desarrollo de la sesión”.
__________________________________________________________________
__________________________________________________________________

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago:
“Informo al Honorable Ayuntamiento que el siguiente punto del orden del día es el punto 6.-
Presentación de la metodología de trabajo para el Comité de Valuación, Revisión y Valuación de
Inventarios del Ayuntamiento de la Capital de Zacatecas”.
__________________________________________________________________
__________________________________________________________________

El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:
“Gracias señor Secretario, se le concede el uso de la voz a la Síndico Municipal, Ma. Concepción
Irene García, para que dé cuenta al Honorable Cabildo en qué consiste este punto”.
__________________________________________________________________
__________________________________________________________________

La C. Síndico Municipal, L. A. E. María Concepción Irene García Almeida:
“Cuerpo Edilicio con su permiso, informarles que el Comité de Valuación, Revisión y Valuación
de Inventarios del Ayuntamiento está proponiendo una metodología siendo la siguiente:
__________________________________________________________________
__________________________________________________________________

Informar también señor Presidente que una vez que se integró este comité de elaboración,
revisión y evaluación de los inventarios integrado por la Sindicatura, la Contraloría y la
Secretaría de Gobierno semana con semana nos hemos venido reuniendo, vimos la necesidad de
que se integrará la Secretaría de Administración porque obviamente ellos tienen el manejo de los
vehículos, de los bienes informáticos y nos hemos estado reuniendo de tal forma que yo si quiero
reconocer el trabajo  que se ha hecho a través del Comité porque es un trabajo que no es sencillo,
el trabajo ha ido avanzando, tenemos como fecha límite para la revisión y actualización de los
inventarios tanto de bienes muebles e inmuebles el día 19 de noviembre, informarles que
llevamos un 70% de avance,  la próxima semana tendríamos que entregar, el tiempo que queda
para que una vez que ya se entregue a la Auditoría nosotros entregaríamos esta información a la
Secretaría de Finanzas para que ellos  hagan la afectación contable que corresponde, entonces
quiero felicitar al Comité y hemos trabajado arduamente a través del área de inventarios de la
Sindicatura, la Contraloría, la Secretaria de Gobierno y la de Administración que se sumó a este
trabajo de manera importante, por eso  la solicitud de que nos autoricen esta metodología,
informarles que somos el único municipio que le hemos solicitado a la Auditoría considerar esta
metodología y ellos creo que lo van a utilizar para apoyar a los otros municipios porque no
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teníamos  muchos elementos, obviamente la Ley General de contabilidad Gubernamental y
tuvimos que investigar y asesorarnos para lograr esta metodología. Es cuanto”.
__________________________________________________________________
_______________________________________________________________

El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:
“Muchas gracias señorita Síndico, señor Secretario si hay alguna participación para que pueda
registrarla.
__________________________________________________________________
_______________________________________________________________

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago:
“Para una primera ronda quien desee participar.
__________________________________________________________________
_______________________________________________________________

El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:
“De no haber participaciones señor Secretario, le solicito que pasemos a la votación que
corresponde”.
__________________________________________________________________
_______________________________________________________________

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago:
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita manifestar el
sentido de su voto, de forma económica con relación a la aprobación de la metodología de
trabajo del Comité de Elaboración, Revisión, Evaluación de Inventarios del municipio de la
capital de Zacatecas. Se aprueba por unanimidad de votos”. (Punto de acuerdo número
AHAZ/609/2015).
__________________________________________________________________
_______________________________________________________________

El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:
“Señor Secretario continúe con el desarrollo de la sesión”.
__________________________________________________________________
_______________________________________________________________
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago:
“Informo a la Honorable Asamblea que el orden del día ha sido agotado”.
__________________________________________________________________
_______________________________________________________________

El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:
“Muchas gracias señor Secretario, señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de
Zacatecas, no habiendo otro asunto que tratar y siendo las 21  horas con diecisiete minutos del
día miércoles 11 de noviembre del 2015, se levanta esta sesión extraordinaria número 35 de
Cabildo agradeciendo a todas y a  todos su puntual asistencia, gracias y muy buenas noches”.
__________________________________________________________________
__________________________________________________________________

Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo, Presidente Municipal; L. A. E. María Concepción Irene García
Almeida, Síndica Municipal; C. J. Jesús Reyes Beltrán, Regidor; M. en M. P. Yazmín Barrón
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Ortiz, Regidora; C. Pedro González Quiroz, Regidor; T. S. María del Refugio López Escobedo,
Regidora; C. Javier Quiñones Botello, Regidor; Lic. Daniela Natalia Hernández Delgadillo,
Regidora; L. A. Carlo Magno Lara Muruato, Regidor; C. P. Ma. de Jesús Cerros Ozuna, Regidora;
L. M. José Xerardo Ramírez Muñoz, Regidor; L. A. A. M. Ana Cecilia Espino Salas, Regidora;
Arq. Josué Miranda Castro, Regidor; T. C. María Silvia Mendoza Rincón, Regidora; L. D. G.
Francisco Javier Trejo Rivas, Regidor; M. en A. P. Hiram Azael Galván Ortega, Regidor.
Rúbricas.

Doy fe.-
M. en C. Alfredo Salazar de Santiago.
Secretario de Gobierno Municipal.


